



Custom Professional Hosting apuesta por la tecnología HCI de NetApp para garantizar la satisfacción de sus clientes

Proact pone a disposición de Custom la mejor solución del mercado para desarrollar y fortalecer sus servicios Cloud.

Madrid, 6 de junio de 2019 – Custom Professional Hosting, consultora especializada en soluciones de hosting, Cloud, hosting para eCommerce y Big Data, entre otros servicios, se apoya en la tecnología de NetApp para construir un centro de datos de nueva generación. La consultora alicantina, que celebra este año su décimo aniversario, ofrece un amplio número de servicios enfocados en las necesidades de cada empresa.

Para Custom Professional Hosting, la gestión de los datos y la disponibilidad de los mismos es una parte prioritaria de su negocio, siendo actualmente el área de la empresa que más demandan sus clientes. Para satisfacer la creciente demanda, la consultora necesitaba encontrar una tecnología que les proporcionase la capacidad de poder asumir grandes cargas de cómputo y gestión de datos de sus clientes, que crecieran de forma independiente, con la seguridad, flexibilidad y escalabilidad necesarias para ofrecer el mejor servicio.

En palabras de Adolfo Muñoz, fundador de Custom Professional Hosting: “*Desde un primer momento teníamos claro que las nuevas inversiones en infraestructura iban a estar orientadas a elegir la mejor tecnología de cómputo y almacenamiento, sin lugar a duda NetApp cumple todos los requisitos necesarios para poder seguir ofreciendo una calidad de servicio excepcional.*”

De la mano de su partner, **Proact**, la consultora ha apostado por adoptar la tecnología HCI de NetApp. Dicha elección se debe a los grandes beneficios que esta solución para cloud híbrido brinda a su negocio, ya que “*agrupa la mejor opción de cómputo y almacenamiento dentro del mismo fabricante*”, lo que facilita la formación y especialización de sus equipos técnicos, permitiendo un soporte unificado, así como una rápida respuesta respaldada por la compañía referente en gestión de datos en el cloud híbrido, **NetApp**. Otro de los beneficios de HCI que han hecho que Custom apueste por esta solución ha sido la disponibilidad de la información, así como la facilidad de replicación a diferentes centros de datos de respaldo. También cabe destacar la facilidad de asignación de recursos para cada cliente, niveles de servicio adecuados dependiendo de sus necesidades y características, que les permite asegurar el mejor servicio contratado.

Por su parte, Frits Wibbelink, Managing Director de Proact, apunta: “*Los objetivos del proyecto se centraban en ofrecer la solución hiperconvergente más robusta, ágil y flexible del mercado que permitiese adaptarse a las necesidades de negocio del cliente y sus usuarios finales, tanto actuales como futuras. Buscábamos ofrecer una solución sencilla en gestión y administración con la posibilidad de convergencia con los distintos clouds (públicos, privados y/o híbridos), de máquinas virtuales y microservicios, y todo esto desde un único portal, lo que nos ha llevado a confiar en la tecnología HCI de NetApp.*”

Desde Custom Professional Hosting destacan la calidad y fiabilidad de la tecnología de NetApp, además de su atención al cliente y las facilidades de configuración y diseño para sus centros de datos. “*Estamos muy agradecidos a NetApp –continúa Adolfo– por su tecnología, así como por la colaboración conjunta, también en áreas de marketing,*



ya que nos ayudan a dar visibilidad de las capacidades y soluciones de Custom Professional Hosting a un mayor número de empresas."

Acerca de Custom Professional Hosting

Custom Professional Hosting es una empresa que se dedica a la administración y prestación de servicios de hosting y cloud para empresas y profesionales. Es una consultora especializada en diseñar y configurar infraestructuras de servidores para eCommerce destacando en la cercanía, trato humano y buen servicio con sus clientes. Cuenta con una gran infraestructura tecnológica propia con puntos de presencia en los centros de datos de más alto nivel. Los 10 años en el sector junto con una cartera de más de 500 clientes en constante crecimiento y las recientes certificaciones ISO 9001 "Gestión de Calidad" y ISO 27001 "Seguridad de la información" les avala.
www.customprofessionalhosting.com

Acerca de Proact

Proact es el proveedor líder de servicios cloud y de centro de datos independiente en Europa. Ofrecemos soluciones y servicios de IT flexibles, accesibles y seguros, ayudando a las empresas privadas y autoridades a reducir los riesgos y sus costos, al tiempo que aumentamos su agilidad, productividad y eficiencia. Hemos completado con éxito más de 5,000 proyectos en todo el mundo, contamos con más de 3,500 clientes y actualmente gestionamos más de 100 PBs de datos en Cloud. Empleamos a más de 850 personas en 15 países de Europa y América del Norte. Proact fue fundada en 1994, y la empresa matriz, Proact IT Group AB (publ), fue incluida en Nasdaq OMX Nordics en 1999 bajo el símbolo PACT. Si quiere conocer más puede visitarnos en:
www.proact.eu

Para más información:

Frits Wibbelink
Managing Director de Proact
Frits.Wibbelink@proact.eu
+34 663 993 402